

Herren Kreisliga A Gruppe 4

TTC Staufen : TTC Borussia Grißheim III
Freitag, 21.04.2023, 19:30 Uhr

Trenkle tütet den Sieg für den TTC Borussia Grißheim III ein

Als Frank Trenkle sein Einzel am Freitagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der Herren Kreisliga A Gruppe 4 nach ca. 2 Stunden Spielzeit beendet. Ein deutliches 2:9 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Das Gästeteam hatte gerade den TTC Staufen besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der TTC Staufen meist auf verlorenem Posten, denn nur 14 Satzgewinne konnten erzielt werden.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Einen Erfolg verpassten Heißler / Holz bei ihrer Vier-Satz-Niederlage gegen Trenkle / Träris. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatten Obergfell / Holz letztlich im Repertoire, um Brühl / Heinicke final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 9:11, 4:11, 8:11. Das musste man neidlos anerkennen. 2:3 endete derweil das Doppel zwischen Bulakovic / Heißler und Lakus / Meyer aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 0:3. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Eher wenig Gegenwehr bekam Alexander Heißler beim 3:0 von Frank Trenkle. Eine kleine Chance ergab sich zwischenzeitlich durchaus, als Ralf Obergfell das Match, in das er auf dem Papier als großer Außenseiter gestartet war, mit 1:3 gegen Harald Lakus abgab und eine Niederlage kassierte. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Wenig später ging es beim Spielstand von 1:4 weiter, als das mittlere Paarkreuz an die Tische trat. Unglücklich war Boza Bulakovic in der Partie gegen Tom Brühl, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Keinen Punkt beisteuern konnte Johannes Heißler im Match gegen Matthias Träris, das 0:3 verloren ging. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 1:6. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Lilly Holz eine Niederlage in vier Sätzen gegen Roger Meyer kassierte. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Elke Holz, das sie mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Markus Heinicke verlor. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 1:8. Alexander Heißler gewann sein Spiel gegen Harald Lakus sicher in drei Sätzen. Durch diesen Sieg liegt die bisherige Saison-Bilanz von Heißler nun bei 13:16. Nach gewonnenem ersten Satz gab Ralf Obergfell das Spiel gegen Frank Trenkle noch aus der Hand und verlor mit 13:11, 8:11, 10:12, 3:11. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC Staufen die Saison mit einem Punkteverhältnis von 2:30 bei einem Saison-Sieg, 15 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC Borussia Grißheim III erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 9:23. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TTC Staufen

Doppel: Heißler / Holz 0:1, Obergfell / Holz 0:1, Bulakovic / Heißler 0:1

Einzel: A. Heißler 2:0, R. Obergfell 0:2, B. Bulakovic 0:1, J. Heißler 0:1, L. Holz 0:1, E. Holz 0:1

TTC Borussia Grißheim III

Doppel: Brühl / Heinicke 1:0, Trenkle / Träris 1:0, Lakus / Meyer 1:0

Einzel: H. Lakus 1:1, F. Trenkle 1:1, M. Träris 1:0, T. Brühl 1:0, M. Heinicke 1:0, R. Meyer 1:0

